
24 ноября 2021 г. онлайн состоялось очередное заседание Учебно-
методического совета (УМС)

Участие в заседании приняли члены УМС, директора и заместители директоров институтов и высших школ – всего 39 человек.

В ходе заседания УМС был рассмотрен ряд вопросов.

ПОВЕСТКА

Механизм распределения контрольных цифр приема

Докладчик: РАЗИНКИНА Е.М., проректор по образовательной деятельности

Лучшие практики в образовательной деятельности. Опыт институтов (ИППТ).

Докладчик: ЛЕВЕНЦОВ В.А., директор Института передовых производственных технологий

Подготовка и защита ВКР в форме стартапа

Докладчик: ЩЕГОЛЕВ В.В., директор Высшей школа технологического предпринимательства

Разное

По первому вопросу выступила РАЗИНКИНА Е.М., проректор по образовательной деятельности: 

В 2023 завершится переход к методике по распределению КЦП по определенным показателям.
Были показаны примеры расчета отдельных показателей сводной конкурсной оценки по УГСН бакалавриата.
Поставлена задача проанализировать информацию по УГСН держателям (институт/ высшая школа) и разработать план



поэтапных мероприятий, направленных на повышение показателей с низкими значениями.

ЛЕВЕНЦОВ В.А., директор ИППТ, рассказал о лучших практиках в образовательной деятельности на примере своего института.

«Молодцы!» – так прокомментировал выступление коллеги директор ИПМЭиТ ЩЕПИНИН В.Э.

В своем выступлении по третьему вопросу ЩЕГОЛЕВ В.В., директор Высшей школы технологического предпринимательства ИППТ,
рассказал о принципах и целях ВКР как стартап в СПбПУ.

В разном был принят ряд документов и поддержана замена в составе УМС.

Как обычно, КУРЗАНОВА А.С., директор ИДО выступила с вопросом об открытии программ дополнительного образования и
профессионального обучения, который был поддержан единогласно.

 


